

私は翼の父親です

私の息子翼はとても優しい心を持った息子でした。私たち家族は
いまだに翼が亡くなつたことを受け止め切れずにいます
事故当日 今日は仕事は休みなんだろうと思っていたのですが 午後6時すぎ
二ふから仕事に行くと言つて バイクで出でていきました
その後 30分足らずで事故にあつてしましました
何も知らズに私はリビングで映画観賞、妻は遅く帰つてくる息子のために
夕食の仕度をしていました。午後9時20分ごろ横須賀警察署から
携帯に連絡が有りました
今日6時40分頃 重大な交通事故が有り 亡くなつている方が翼さんの
免許証を持っています。翼さんはご在宅ですかと言われ
夕方から仕事に行きましたと言うと 横須賀警察署まで確認に来て下さいと
言われました。家族で慌てて警察署に行き奥の暗な安置室で
ビニール袋に入れられた翼に会いました。余り見ない方がいいと
対面してすぐ隠されてしまいました
事故の詳細は右折禁止の交差点を右折してきた米海軍の車と衝突しました
日米地位協定により今はまだ詳細は何も教えられませんとと言われました
明日検死があるので 今日は返せません。葬儀会社を配して下さい
何が何だか分からぬまま事務手続きだけで帰されました
なぜ病院ではなく警察署での対面だったのか。せめて病院に駆けつけ
翼に預張れ! 預張れ 遊くんじやない庚つてこい親より先に逝くな!と
家族で声をかけたかった祈りたかった素直で家族思いの翼なら
命を失わざ戻つて来たと思うつとう
検死の後 見子を家に帰らせたい 数日家族で一緒に過ごしたいと思い
葬儀屋に家に連れて来て下さいと頼みました
息子が家に戻るつい前から遠くで雷が鳴りはじめていました
ちょうど家に到着する数秒前には家の真上で雷が鳴り響き
その音で地響きも感じました。その後に葬儀屋が翼を連れて
家に帰つて きたので 翼の怒りのようだと感じました
娘は優しい兄が亡くなつたこと受け止めずにはいる様です
仏壇の前には いまだに座みません。言葉には表せないほど
悲しく辛い気持ちなんだと思っています。今までリビングでよく過ご
していたのに今は食事の時だけリビングにこなくなりました。

家人の中が暗くなってしまい辛いで
ヤノス被告には翼を返せ！返してくれという思いで

2日間家で家族と過ごして葬儀場に連れていかれる息子の
目頭には涙がいっぱいいました
私は骨折の怪我をしていたため息子が家に帰って来た時
葬儀場に戻る時も手を貸せず切ない想いでした

米海軍指揮部の方からヤノス被告を葬儀へ参列させて下さりと
言わされました。私はそんなの迷惑だと想いでしたが
妻が本当に謝りたい気持ちがあるのなら参列させて翼に
直接謝らせていいと言うので参列させました
葬儀での被告は私にはソルトと軽く頭を下げるだけ
妻、娘には言葉なく息子の祭壇前に平然と立ち最後まで
涙ひとつ見せなかつた何も被告からは謝罪の感じが
伝わってこなかつた

被告側の証拠や説明書を見せてもらいましたが
告別式に被告人、米海軍上級官員係者6人で参列した事
被告人から20万部隊から10万供花15万500円を出して謝罪でしている
執行猶予刑になつたとしたる速やかに回国させます
賠償金は3000万の保険加入からそれ以上は地位協定第18条で
済ませると想う内容でした
香典や供花は受け付けて貰っていたので後で知る事になりました
今でもキツカズにおいたままで

ヤノス被告は香典も出し葬儀にも参列したから充分謝罪は
でヨっている。後は米国に帰国し公務外だったから米海軍も
関与せず終らせてしまう。何も遺族に寄り添う気持ちなど
ないのだ」と想います

最後の翼とのお別れ 告別式に参列させてしまった事
今は後悔に変わりました

兎子翼は22歳長い人生の1/4ほどしか生きていない
社会人になり夢、希望、経験、計画していた事が沢山有ったと思う
兎子翼にこの先辛い経験困難も有ったと思う。それを乗り越えもっと
幸せな楽しい経験、年を重ねながらの人生を送られたはずなのに、
考えてしまうと切なく涙が溢れてしまします
翼の代わりに私が逃げたのにと考えてしまいます

事故のドライブレコーダー映像見るとヤノス被告が右折する前に
前方から直ぐ近くまで走って来る兎子のバイクが視野に入っているはず
そこへ故意に右に急いドルを切り兎子のバイクの進路を塞ぎながら
激突させた危険な運転、父親の私には殺人としか見えません
ヤノス被告は衝突前にライトに気づいたと言っていると聞きました
その場で車を停止してくれていれば「事故は防げた兎子は死なずに済んだ」なのにそのまま車を走らせ激突させた。兎子の身体が
車に残りこっている状態で交差点の先まで車を走らせた悔しい
米海軍からは同乗者に救命士がいて救護活動したと聞いていたが
車を降りリクルート屋敷で兎子を見て駆け寄り声をかけるでもなく何もしなかった
通行人、女性医師、信用金庫の方達ちが兎子に駆け寄り声をかけ
状態確認して救命活動を始めてくれました
後から同じ交差点を右折して来た外国人の方も一緒に救命活動に
加わってくれていた。その方に言われたのか同乗の女性救命士も1回
手伝っていた。ヤノス被告は兎子に駆け寄り声をかけることもなく
負傷者に対する救護をしていない

事故車は修理したと聞いています
ヤノス被告は事故前は車の運転は週1回ぐら事故後は
免許取り上げもなく交際相手の車を週4回は運転していると言っている。この重大事故の反省などしていないと思う
事故は運が悪かったくらいの気持ちでいる
ヤノス被告は申し訳ありませんと言っているが口頭では何んとも言える。遺族はこんなにも苦しい思いをしているのに
被告人は過失運転致死罪で三育んでしまう
危険運転致死罪には成らない悔しい思いです

ヤノス被告には悪質極まりない自分勝手無謀な運転で、運転には人一倍注意怠り気遣いの出来る児童翼の命、人生を奪った刑務所に入り一人心の底から罪の重さを深く感じさせ反省し児童にイ賞い謝罪の気持ちを持たせたいです

重い実刑一人深く考えさせる時間を与えてなければ ヤノス被告は米国に帰り重大事故の事も忘れてしまう
被告人は刑務所に入っても出て来れば長い人生社会復帰は出来る
私たち家族は最愛な児童翼に会いたい 話したいと原貞つても二度と会う事は叶わない 苦しく切ない思いをしています

ヤノス被告は本日の裁判で償いの方法として傷害弁償金を支払うと突然話を変えました。

ヤノス被告は米国に帰国した後、そひたまにお金はどうやら返金するのでありますか

裁判官 私たちはヤノス被告に執行猶予付けない重い実刑罰を望みます。

伊藤正美